

Babinsa Rowosari Koramil 0824/05 Sumberjambe Beri Materi Wasbang Pelajar SMPN 5

Siswandi - SUMBERJAMBE.PUBLIKJATIM.COM

Oct 28, 2024 - 13:15



JEMBER – Dalam mendukung program TNI Masuk Sekolah untuk memberikan pembinaan dan pembekalan kepada pelajar generasi penerus bangsa, Sertu Saprodin Babinsa Rowosari Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember, pada Senin 28/10/2024 memberikan materi wawasan kebangsaan (wasbang) kepada pelajar Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 5 Rowosari,



Dihadapan 30 siswa-siswi kelas IX SMPN 5 Rowosari tersebut, Sertu Saprodin menyampaikan pentingnya disiplin, mematuhi tata tertib sekolah, menghindari kenakalan remaja, menghindari narkoba dan segala jenisnya, sebagai bagian dari kader generasi bangsa diharapkan pelajar fokus belajar.

Kepala Sekolah SMPN 5 Rowosari Nodianto dalam wawancaranya sangat senang dan berterima kasih, dengan adanya program TNI masuk Sekolah ini, dengan program ini diharapkan Babinsa sering-sering hadir dan memberikan materi Peraturan Baris Berbaris (PBB), Wawasan Kebangsaan seperti ini, dalam mewujudkan siswa yang lebih berkarakter, disiplin dan cerdas.

Danramil 0824/05 Sumberjambe Kapten Inf Agus Suhartoyo membenarkan adanya pemberian wawasan kebangsaan tersebut, dalam mendukung program TNI Masuk Sekolah, dengan memberikan pembinaan kepada pelajar generasi bangsa.



Kita sangat prihatin dengan masih adanya kenakalan remaja diberbagai daerah yang mewarnai pemberitaan televisi dan media sosial, dengan adanya program TNI masuk Sekolah ini diharapkan akan mampu menekan angka kenakalan remaja, sekaligus mempersiapkan kader generasi bangsa yang cerdas dan berkualitas. Tegas Danramil 0824/05 Sumberjambe.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansya dalam konfirmasi sangat mengapresiasi kegiatan TNI Msuk Sekolah yang eksis dilaksanakan oleh seluruh jajaran koramil melalui Babinsa, ini bagian dari peran kita dalam mempersiapkan generasi bangsa yang berkarakter, disiplin dan cerdas, dalam mewujudkan masa depan Indonesia yang lebih baik. Tegasnya. (Siswandi)